
! ! ! !本报讯（记者 朱全弟）由上
海股权投资协会、上海市新材料
协会主办的!"#$中国（上海）国
际新材料产业发展和资本创新高
峰论坛近日在上海宝山美兰湖畔
举行。%&&多位世界知名新材料
研究领域的专家、新材料行业领
军企业、国内外知名的创投机构、
私募股权机构等围绕“材料改变
未来、资本推动创新”主题，就新
材料领域的政策思考与前瞻、技术
创新与实践等议题展开专题研讨
和案例分析。
论坛同日，国内首个集产业

创新、资本服务和产权交易功能
于一体的新材料产业创新与加速
基地落户宝山杨行，有力助推这
一新兴产业的发展。
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! ! ! !本报讯（记者 姚丽萍）目前，
本市'&个街镇完成了社区风险评
估，徐汇、杨浦、松江社区风险评估
实现全区覆盖，大风、雷电、暴雨都
有专项应急预案。今天上午，记者从
市民政局获悉，“十二五”期间本市
将建立!&&个社区风险评估示范点，
以此带动全市各街镇开展风险评
估，形成全市风险地图。

!&&(年，市民政局和复旦大学
合作建立了“社区风险评估数据模
型”，依据模型绘制小区风险地图，为
各个“风险源”评定“高、中、低”等级，
并提出防范建议，实现灾害管理工作

的“关口前移”。特别是台风汛期，社
区最易遭受气象灾害袭击的“脆弱
点”一目了然，便于政府职能部门和
社区事先做好公共安全预案。
去年，依托“社区综合风险评估

模型”，市气象局配合市民政局在全
市'&个街镇开展“风险评估示范点”
建设，编制社区灾害风险地图，建立
了社区气象灾害专项应急预案体系，

试点开展城镇社区多灾种风险特征
研究。同时，与风险评估相匹配的是
社区信息员队伍建设，以浦东新区为
试点，逐步加大灾害信息员气象灾害
防御和气象灾情上报的作用，初步构
建起乡镇（街道）———村（居委会）
——户直通的气象信息传播渠道。

又讯（记者 姚丽萍）昨天是我
国第五个“防灾减灾日”，!&#$第二

届上海市防灾减灾知识大奖赛暨系
列科普活动启动。活动时间为%月#!

日至#&月(日，活动内容包括：“灾祸
一瞬间”图片有奖征集活动，市民可
登录有奖征集平台（网址)**+,--./+*0

.1231*0456）参与；!&#$第二届上海
市防灾减灾知识大奖赛，市民可登
录在线比赛系统（网址)**+,--7770

.1231*0456）参赛。

风险地图标记社区“脆弱点”
本市计划建200个示范点 大风雷电暴雨有专项应急预案

新材料产业基地

落户宝山杨行

! ! ! !本报讯（记者 江跃中 通讯
员 江山 房清）今天上午，新西兰
海军“特玛纳”号护卫舰结束对上
海为期 %天的友好访问，驶离扬
子江码头，前往下一站韩国仁川
访问。
“特玛纳”号护卫舰访沪期

间，中新海军官兵相互参观了军
舰，参加了交流座谈会，进行了篮
球友谊赛。新舰还举行了甲板招
待会。新舰官兵参观了东方明珠
电视塔、上海城市规划馆、豫园等
景点。访问结束后，中新海军舰艇
还进行了海上联合演练。

新西兰海军护卫舰

结束访沪

! ! ! !本报讯（记者 徐轶汝）商家用
铁栅栏将消防通道拦腰截断，被要
求拆除后竟然打起了“擦边球”，在
铁栅栏上开个门了事。在“#!$'%”
市民服务热线的督办下，一个月后
消防通道终于被打通。

市民平先生 $月 !!日致电反
映，金山区朱泾镇公园路 !88号的
底楼是个菜场，一左一右两个露天
楼梯从一楼通往二楼的半圆形露
天大平台，从平台可进入到二楼的
两家电器卖场、网吧和超市。然而，
这个大平台却长年被一排铁栅栏
从中间一劈为二。据市民说，铁栅
栏建好后，二楼左右两侧的商家便

以此为“三八线”，沿着铁栅栏堂而
皇之地搭建凉棚摆摊招揽顾客，或
者摆放一溜儿的广告牌，全然没有
意识到，本与两侧楼梯连通的消防
通道被堵塞了。

$月 !%日上午，金山公安消
防支队的民警到现场检查，当即责
令商家在两日内拆除铁栅栏。然
而，' 月 #& 日市民服务热线对该
工单进行回访时，发现铁栅栏并没
有完全拆除，安全隐患仍然存在。
原来，电器大卖场在整改时“偷工
减料”，竟然只在铁栅栏上开了个
门，就算打通消防通道了。'月 ##

日，热线督办协调组就此事向市公
安局发出回访复核单，民警再度上
门给予商家警告，勒令限期拆除。'

月 !%日，市民热线督办协调组会
同市公安局热线办现场核查，确认
栅栏已经彻底拆除。

在市民服务热线接到 $9& 多
条有关“消防通道被堵塞、被占
用”的求助、投诉中，与居民楼消
防通道有关的占很大一部分，涉
及到公共区域如商场、歌舞厅等
的也不少，部分商户对经营场地进
行布局时，屡屡出现违反消防安全
规定的情况。比如今年 !月份，市
民顾先生来电反映，中兴路近共和
新路一家舞厅的消防通道内摆满
了椅子。在整治过程中，不少商户
或与执法人员“躲猫猫”，或打“擦
边球”企图蒙混过关，给处置造成
难度。

!"#$%&'()*+

商家整改时“偷工减料”一个月内两次接警告

! ! ! !本报讯 （首席记者 潘高峰）
杨高中路、张杨路、博山路红色拥堵，
专门分流绕行公交线路的单行道
台儿庄路和平度路，几乎成了公交
车停车场，不但车开不动，甚至连
过路行人都被车挤得难以下脚。

今天是中环线最后一段金桥
立交拆除施工后的首个工作日，尽
管交警部门准备了充分的应对措
施，但暴堵还是如期而至。浦东交
警部门负责人上午再次呼吁：过境
交通尽量避开这一区域，区域内的
市民也尽量选择公交出行。
上午9时$&分，记者从延安路

隧道赶往封交区域采访，整整花了

#个半小时才接近核心地带。“总体
上与预想的差不多，杨高路、张杨
路、博山路、锦绣路、明月路……都
出现了较为严重的拥堵。杨高路、
张杨路之间连接的小马路也几乎
条条堵。”浦东交警支队副支队长
储建国告诉记者，今天这一区域里
上班迟到的员工比比皆是，小区居
民送孩子上学迟到的也有不少。

在专门分流公交线路的台儿
庄路上，记者看到：整条马路几乎
都被公交车占满，加上路边还有临
时停车位，虽然只有单向交通，道
路还是被塞成了“死路”，车速估计
只有%:#&公里，大部分时间，司机

们都是在痛苦中等待。
一些家住附近的市民在路边

抱怨：“别说车了，人都走不动！”
记者观察发现，不少公交车上乘
客寥寥无几，有的甚至是空车运
行。交警对此感到十分遗憾：我们
前后发放了9!万份宣传资料，希
望大家尽量选择公交出行，但大
多数人还是习惯开车。“要度过阵
痛期，市民的理解配合最重要。这
一区域原本流量就高，要压缩交
通总量，除了绕行和错时出行，还
要靠大家通过集约化公交出行。”
尽管道路已十分拥堵，但不配

合交警指挥和乱停车的现象还时

有发生。记者不时看到路边的违法
停车被拖车拖走。一位开着大客车
的司机可能被堵得火气很大，竟然
在路口跳下车和交警争吵理论，造
成路口几乎交通瘫痪。
上午(时$&分后，这一区域的

交通拥堵状况逐步开始缓解，最堵
的台儿庄路也有所松动，车速加
快。据警方预计，这一区域的早高
峰将会向后延长超过半小时。储建
国告诉记者，今天警方在这一区域
投入了#&&多位民警，每个路口保
证两名交警指挥疏导。从上午情况
来看，部分路口的信号灯配时还有
问题，需要进一步调整优化。

堵堵堵 马路成了“死路”

! ! ! !本报讯（首席记者 薛慧卿）记
者上午从质监部门获悉，广受关注
的“美林阁”电子秤作弊案件目前已
进入处理阶段：没收非法所得 $&万
元，并按照现行相关法规，处以最高
!&&&元的罚款。

$月 #(日，由本报和市质量技
术监督局主办的“春令热线”活动
在计量专项检查中发现“美林阁”四
平路店使用的电子秤有遥控信号，
接收装置存在遥控作弊嫌疑。本报相
关报道引起广泛关注。经市质量技监
局、虹口区质监局组织市计量测试技
术研究院计量技术专家经过 $天解
码确认，该作弊秤除了安装有遥控
信号接收装置外，还存在芯片作弊
程序，$档作弊功能分别可以递增
#&;、!";和 $";。

! ! ! !本报讯 （首
席记者 薛慧卿）
假羊肉事件发生
后，消费者对上海
市场肉制品的安
全问题产生了疑
虑。记者上午从市
质量技术监督局
获悉，截至目前，
市质量技监局已
经组织人员 $"余
人次对本市全部
<'家以羊肉为原
料的食品生产企
业进行监督检查，
未发现无法提供
合格证明文件的
羊肉原料。

据了解，针对
日前媒体报道外
省市不合格羊肉
流入本市的情况，
本市质监部门对
分布在松江、宝
山、奉贤、普陀、嘉
定等区的全部 <'

家以羊肉为原料
的肉制品生产加
工企业!包括两家

生产白切羊肉的

食品生产加工小

作坊"进行检查，重点检查企业的
羊肉原料索证索票情况、进货查验
制度的落实情况。在本次检查中未
发现无法提供合格证明文件的羊肉
原料。

质监部门表示，一经发现企
业采购或者使用无法提供合格证
明文件的羊肉，将立即责令企业
停止生产相关食品，并依法进行
严肃处理。
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